

Zubehör für Zentral-Wechselrichter

Accessories for Central Inverter

3G-UMTS-Router



DE

Hinweise zur Installation

Der 3G-UMTS-Router ist von SMA Solar Technology AG konfiguriert und getestet. Installieren Sie den 3G-UMTS-Router wie in der Installationsanleitung des Herstellers beschrieben.

Konfiguration



IP-Adressen

Der 3G-UMTS-Router ist bereits werkseitig für die Anlagenkommunikation in PV-Großanlagen gemäß dem IP-Adressenkonzept von SMA Solar Technology AG vorkonfiguriert. Weitere Informationen zum IP-Adressenkonzept finden Sie im Downloadbereich von SMA Solar Technology AG unter www.SMA.de.

EN

Information on Installation

The 3 G-UMTS Router is configured and tested by SMA Solar Technology AG. Install the 3G-UMTS Router as described in the installation guide of the manufacturer.

Configuration



IP addresses

The 3G-UMTS Router is already pre-configured by default for plant communication in PV large-scale plant in accordance with the IP address concept from SMA Solar Technology AG. You will find further information on the IP address concept in the download area of SMA Solar Technology AG at www.SMA.de/en.